

プライベートライセンス

鉄部塗装品質管理 施工3級受験に関するレポート（報告書）

平成23年5月29日

氏名：三上 開

自分は塗装職人として、10年程経りましたが、この勉強会で初めて

教わった事もあり、今塗装の世界も奥が深いと思いました

普段はあまり気にていかな、膜厚はかなり勉強になりました

今回の品質管理で自分が今まで塗っていた物でもおそらく膜厚が

あまり付いていなかったと感受到了。

自分なりにきちんと塗っていても、実際数字に出されると少々と思いました。

でも今回のプライベートライセンスでやがたので、今後につなげたいです。

今後も家族を養う大黒柱として、塗装職人としての貢献を目指します

腕を磨くことを思いました。そして将来人に教えられる側には成長して

お手伝いします。

今回の様な機会を頂いた本当にありがとうございました。

これからも常に勉強していく事を忘れずに頑張ります

平成23年5月29日

氏名：小内 厚志

始めにこの鉄部塗装3級のプライベートライセンスにご協力してくださったNPOの方のみなさん、各メーカーのみなさん、場所を提供してくださった森商事さんそして、日防技研のみなさん3日間ありがとうございました。

私は品質管理での物づくりを始めてまだ日が浅くまだよく理解してませんでした。この3日間 鉄部塗装の実技の施工精度を学び、各メーカーさんの講義、講師の方によるお話しを聞かせて頂き少しは理解できただ様な気ります。

実技にはまず計測による自分の技術力のレベルを知る事が出来ました。自分が思ってたほど簡単な物ではなく求められる技術の高さを痛感させられました。しかし、これは通過点にすぎずこの先もずっと求められるものであり、また求めていくものだと思いました。そのためには努力を惜しまず日々の鍛錬を怠らずよりよい物づくりをしていきます。

講義では普段何気なく使っている道具や材料の深いお話をじっくりながら聞いた事を知る事が出来ました。また職人としての心構え生き方を学びました。仕事をただするだけでなく、そこには必ずあるすべての人とのコミュニケーションやチームワークの大切さ、責任の重さを改めて知りました。そして何よりお客様に喜んで「もう来る」までこの人に仕事をしてもらつて良かったと思われる職人になりたいと強く思いました。

この3日間で学んだ事を無駄にせず必ず役立て、明日からまた仕事を頑張りたいと思います。また機会があればぜひ参加していきます。3日間、本当にありがとうございました。

プライベートライセンス

鉄部塗装品質管理 施工3級受験に関するレポート（報告書）

平成23年5月29日

氏名. 井上 善雄

今回のプライベートライセンス3日間を終えて、今までの仕事に対する
視野が広がったよう気きました。

考え方を変わりました。

今まで知らなかった事をたくさん聞いて、講義を受けていて身にしみ
ましたし、楽しかったです。

塗装の事以外（防水や下地、建物の事など）も講義を受けてみたいと思
いました。（塗装の事の知識もたくさん勉強したいです。）

自分は、技術も知識もまたまた勉強する事がたくさんあるので、
今後も自分の為にがんばろうと、毎日の仕事を大切に引き継ぎなく、
考え方から仕事にとりくむように心かけます。

みんなの前で発表する事は少し恥ずかしかったですが、ほかの皆さん
の考え方や意見も聞けて、色々な考え方や、物のみかたもあるんだなと
参考になりました。

また、プライベートライセンスと品質管理や建物の知識、技術の事の講義
を受けたいです。

ありがとうございました。

平成23年5月29日

氏名 渡部 雄一

受講への所感

また、はじめに今回 のプライベートライセンス3級の受講をはじめ、基礎講座も含め、準備運営にあたられて、いらっしゃる方に、私達にこの様な機会を頂き、誠に有難く思っております。厚くおれをゆしあげより感謝致します。

1. 毛塚代表理事の言わされている、匠設立の背景にある「職人の技術力の低下と理不尽な請負環境への憂い」の実に、私自身も同感であり匠の目指す人材育成の一環として今回の機会に出会えたという事は幸運だったと思います。

一人の職人の意識を変わればやがて多くの波動が生み、理想とする職人集団が構築されていくかと思います。そして匠のもう一つの流通革命へのアプローチに即座に対応出来る体制作りの塗装としては初期の段階である事にも魅力を感じております。

2. 高い教育を受けられる環境に恵まれる事が、近年 稀であると思います。塗膜厚へのこだわりや、共同作業(各職種との)への意欲等、異体が同じだと感じ物作りに携わる事への感謝等、技術と共に人間的成长していくから教育を今後も本当に進一步進むべきだとさせて頂きたいと思います。

3. 今回のライセンス試験に対して 塗膜の意識と日常的な習慣が少なかった為新めて気付いた良い、良かったですか、その膜厚と試験課題となった場合、日々、どの様に技術向上のトレーニングを行つかが、私達に多い問題であります。

又、後に試験に合格しても、その技術を維持していく中で難しい課題ではないかと思われます。その点でも、悩んでいます。

4. 最後に「智勇兼備の人材育成」輩出される教育機関が今後も更に拡大発展される事を願い、又、自ら次率先垂範の人として決意も新たに、お先に参ったいと思います。

記文乱呈でありますか、私の感想とさせて頂きます。 以上

氏名 中島 秀治

平成23年5月29日

今回、3級受験を経り、現場において、自分自身が、仕事に対する考え方、又、休憩時間での戦いと、同じでの会話の変化に気付かされました。

様々、材料の性質の確認をし、普段使っている道具の管理、など、根柢から考え直すと、思ひ立てるくらいの事に、心から感謝しております。

この様な、講習会 又 受験は、自分の成長、又、周りの関係する人々の成長へつながると、確信しました。今後、参加させていただけたらうなど、強く、思いました。

今回 “ ” の施工3級受験へ携わった、全ての方々へ 御礼申上げます。

本当に、ありがとうございました。

中島秀治

平成23年5月29日

氏名. 大西 優

プライベートライセンス鉄部塗装3級を受験させていただき。

ありがとうございました。

この3日間の施工で自分の知識の無さや技術力の低さを痛感しました。

この失敗を無駄にしない為にも原因を追求し、日々の作業を大切にしたいです。

均一な膜厚に達する為の塗り方や手順、

希釈率と塗着量と膜厚の因果関係など各材料の特性や力をもと根源から追求し、数字にこだわった仕事ができる職人になりたいです。

そして小野瀬さんも言っていた“他に左倒的な差をつける職人”を目指に努力します。

今回は無様な結果ではませんでした。

必ず匠の皆さんに恩返しきるよう努力します。

これからも宜しくお願ひます。

ありがとうございました。

プライベートライセンス

鉄部塗装品質管理 施工3級受験に関するレポート（報告書）

平成23年5月29日

氏名. 金木 健二

2011年 プライベートライセンス 試験

二の度初めて3級の試験を行ひ
実技・錆・コンクリート・刷毛・ローラー等の管理まだまだ 知りな川事ばかり
現場では経験できない、わからない事が経験でき
とても良かったと思ってます

自分ではまだ不安ばかりですが、今回の経験を忘れず
日々勉強、経験を積んで
少しずつもステップアップ出来るように努力して行きます

反省点は、理解してから作業を行えば良かったです